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Klagen ins Luftleere? 
 
  
Gibt es Beschwerden von Flughafen-Anwohnern, die der zwecks Kontrolle 
eingerichteten Lärmschutzkommission vorenthalten werden? SPD-Ratsherr Heinz 
Braun, der für die Stadt in diesem Gremium sitzt, hatte in der Ratssitzung 
am 27. November behauptet, die Bezirksregierung habe der Kommission in den 
letzten Jahren nur zwei Beschwerden vorgelegt - und die hätten auch 
wesentlich den Düsseldorfer Flughafen berührt.  
  
Dafür war er von der Tribüne aus als Lügner beschimpft worden. 
Möglicherweise aber hat Braun Recht, räumte nun auch Waldemar Nowak vom 
Netzwerk gegen Fluglärm ein. Nowak schickte Braun gestern zwar Kopien von 
Dutzenden Beschwerden an die Bezirksregierung samt Antworten. Keine einzige 
aber trägt den Vermerk, dass sie der Lärmschutzkommission vorgetragen worden 
sei. Nowak: „Das muss geklärt werden." (schö) 


